

Memento Mori

**Nach langer Krankheit
verstarb am 24. September 2012**

Polizeikommissar a.D.

Armin Nuckelt



im Alter von 53 Jahren. Armin Nuckelt wurde am 03.05.1959 in Leverkusen-Opladen geboren. Nach seiner Schulzeit begann er 1979 die Ausbildung bei der Polizei in Wuppertal. Zunächst versah er ein Jahr Einzeldienst in Köln, danach wurde er 1982 zum PP Leverkusen versetzt. Dort arbeitete er viele Jahre im Streifendienst der PI Nord sowie im Einsatztrupp, später beim Bezirks- und Schwerpunktdienst. Im Juli 2011 wurde er in den vorzeitigen Ruhestand versetzt.

Ein langjähriger Kollege über ihn: „Nuckie war ein freundlicher, lustiger Mensch, mit dem man viel lachen konnte. Man konnte sich auf ihn immer verlassen.“

Privat spielte er gerne Skat sowie Squash und fuhr Motorrad. Er hinterlässt seine Ehefrau und zwei erwachsene Söhne.

Die Urnenbeisetzung findet am 11.10.2012 um 13:00 h auf dem Friedhof Birkenberg in Leverkusen-Opladen statt.

Im Auftrag
gez.

Schink